学校だより

平成30年度 第11号



市川市立国分小学校

校長 小林 恵子

平成31年 3月13日

学校教育目標

未来を切り拓く国分っ子の育成

~豊かな心をもち、しっかり考え、最後までやりぬく子~

http://www.kokubun-svo.ichikawa-school.ed.jp/index/index.htm

卒業おめでとうございます

15日、第132回卒業証書授与式を挙行いたします。

みんなのあこがれの6年生が、いよいよ国分小学校を巣立っていきます。 卒業式に先立って、1日に「6年生を送る会」を実施して下学年の子供 たちが、お兄さんお姉さんたちに「ありがとう」の感謝と「卒業おめでとう」の お祝いの気持ちを精一杯伝えました。各学年ごとの趣向を凝らした歌や呼びかけ、寸劇 などの発表は、子供たちの素直で温かい想いがあふれた素晴らしいものでした。一人一 人の姿そのものが、6年生の心に残る大切な贈り物になりました。1年生から5年生ま での子供たちと、6年生の、身を乗り出して発表に見入っている姿、少し照れた表情を 見せながらも1年生の呼名に大きな返事をして立ち上がる姿、楽しい劇や歌声を存分に 披露している姿に、目頭が熱くなり、子供たちや職員に対して感謝の気持ちでいっぱい になりました。全校児童がひとつになった、心温まる「送る会」を、たくさんの保護者 の方とも共有できたことにも感謝しています。ありがとうございました。

卒業という節目を迎える6年生は、段々と表情が引き締まってきました。未来を切り 拓く国分っ子として、胸を張って羽ばたいてほしいと願っています。次は自分たちが最 高学年としてバトンを引き継ぐ、という覚悟が表れている5年生と共に、思い出に残る 卒業式になることを願っています。

6年生にとって最後の授業となる卒業式、担任をはじめ職員一同が心を込めて取り組 んでいきます。保護者の皆さま、地域の皆さま、どうぞ、一緒に祝っていただけますよ うお願いいたします。







給食室からは、豪華なバイキング給食を用意してもらいました。 また、お昼の校内放送では、1年生一人一人からワクワクグループのお兄さん、お姉さ んに向けた「一緒に遊んでくれてありがとう」「縄跳びを教えてくれてありがとう」等 の微笑ましいメッセージが流れ、全校で6年生に心を寄せた一時を過ごしています。

お世話になりました

こくぶん座の皆さまに、今年度も一年を通して、朝の時間の読み聞かせと昼休みの特別公 演をしていただきました。

また、まなびくらぶ、パトロール、農園活動、町たんけん、辻切り、昔遊び、職場体験等、 地域の皆さまに大変お世話になりました。学校の教育活動をご理解いただき、子供たちに温 かい眼差しを注いでご支援いただき、ありがとうございました。おかげさまで、国分っ子た ちはいろいろなことに興味を示し、伸びやかに育っています。今後も、地域の小さな一員と して仲間に入れていただけるようよろしくお願いいたします。

活躍する国分っ子

〇第2回CHIBAこども新聞コンクール

はがき新聞部門 理想教育財団賞

5年2組 「ビブリオバトルは、本来は原稿等を用意しないで話しますが、おすすめのポイントを整理して 自信をもって話せるよう、はがき新聞を活用しました。参加していない子も読んで共有すること

ができました」 ~担任談~

※ビブリオバトル 公式ルールより

1 発表参加者が読んで面白いと思った本を持って集まる。2 順番に一人5分間で本を紹介する。

- 3 それぞれの発表の後に参加者全員でその発表に関するディスカッションを2~3分行う.
- 4 全ての発表が終了した後に「どの本が一番読みたくなったか?」を基準とした投票を参加者全 員一票で行い、最多票を集めたものを『チャンプ本』とする。

〇書星会書き初め展 書星会賞

1年 1名 2年 1名

3年 2名

4年 2名

5年 2名 6年 1名

Oこども県展

入選 2年 1名

さて、学校では、卒業式の次は25日の修了式を迎えます。どの子供たちも、体つきが大 きくなっただけでなく、頭も心も大きく成長しました。国分小の自慢の子供たちです。 「あゆみ」を一人一人に手渡しますので、頑張ったことをご家庭で一緒に認め合い、励まし てあげてください。子供たちは、安心して、次への目標に向かっていけると思います。

子供たちが大きな事故や事件に遭遇せず、元気に通学して様々な学習に取り組むことがで きましたこと、感謝いたします。26日から春休みに入りますが、この間、ご家庭や地域で 子供たちを見守っていただけますよう、よろしくお願いいたします。外環道路の交差点は交 通量が多く、右折・左折の車の動きも頻繁にあります。ご家庭でも交通安全への注意を促し ていただくようお願いいたします。

春爛漫の4月8日、進級した晴れやかな表情の子供たちが元気に登校し、9日の入学式に は新しい仲間たちを迎えて、さらに、国分小学校が子供たちの声でいっぱいになり、子供た ちと保護者、地域の皆さまにとって自慢の国分小学校になることを願っています。

